

# 自主・友愛・剛健

## 生徒の心が躍る！芸術鑑賞会（バレエ）を開催！

10月27日に全校で芸術鑑賞会を行いました。今年は“バレエ鑑賞”でした。多くの人がこれまでなかなか目にすることが少なかったと思います。文化庁「文化芸術による子供育成推進事業」の一環で、日本を代表するバレエ団『サンプルウエスト』36名の皆様がお越しくださいました。実は本公演の前の9月13日にも6名の方が来校され、生徒達がバレエの歴史を学び、言葉を発さない代わりに手と体の動きで表現する“マイム”という技術を知り、興味を持って本公演を迎えるための事前のワークショップを行っていただいていたいました。

当日は、第1部の「バレエへのお誘い」（約30分）に始まり、第2部の「くるみ割り人形」（約50分）を上演してくださいました。事前ワークショップのおかげで、生徒達はそれぞれの“視点”で楽しんだのではないのでしょうか。ダンサーの方達による華麗な演技、素晴らしい表情はもちろんのこと、効果音、背景や衣装、そして生徒達が見ている観客席の設置も含め、“本物”を感じるところが随所にありました。ひとつの舞台を作り上げるのに多くの、役割があることをしっかりと感じる事ができました。あっという間の時間でした。



【12月の主な行事】※詳細につきましては、“中央中学校ホームページ”をご確認ください

1～2日：2学期末テスト      5日：1年心と命の講演会      7日：職員会議

9日：生徒会専門委員会      14日：後期生徒総会      15日：PTA評議員会・三役会

16日：大掃除      20日（午後）・21日（午後）・22日（全日）：三者懇談

23日：終業式      28日～1月3日：学校閉庁

## 2年生が職業講演会を開催しました！



2年生は、11月9日～11日の3日間、「職場体験学習」を行う予定にしていたのですが、新型コロナウイルスの影響でやむなく中止することとなりました。郷土の各事業所についての事前調べ学習、アポの取り方、電話のかけ方、訪問時のマナー学習、そして事前訪問まで終了していただけない、とても残念な思いをした人もいられることなのでしょう。しかし、準備したことは決して無駄にはなりません。これから活かしていける場面はたくさんありますので、様々なことに積極的に取り組んでいきましょう。

10月21日には、社会保険労務士の笹井茂樹さんをお迎えし、社会のマナーについて講演をいただきました。“何のために働くのか…”“学校と職場との違い…”など、実際に社会の出たときの心構えについて細かなところまで教えていただきました。この職場体験にむけてだけではなく、自分自身の人生を考えていくのに参考になったのではないのでしょうか。すでに保護者の方へはご案内を差し上げておりますが、12月12日には、お世話になる予定だった各事業所の方にもご協力いただき、短い時間ではありますが職場体験発表会を開催します。ぜひお越しください。

### 「桃太郎サミット」に“花”を添えました！

10月30日に「第19回桃太郎サミット2022 in 美咲」が開催され、メイン会場の町総合体育館の入り口は、“町花の会”の皆さんによる第21回美咲町菊花展が彩りを加えておられま



した。7月からS4が育てたドーム菊も、鉢の周りに美咲町の観光案内を貼り、入り口階段の“特等席”で多くの方をお迎えしました。今年は少し花が咲くのが遅れ、まだ、蕾も多かったですが、サミットに“花を添える”ことができました。現在は、中学校の玄関でまだまだ満開の状態でみんなを楽しませてくれています。



### 『豊かな心作り鑑賞会』

10月28日に、学校協働ボランティア2名の方に参加していただき、素敵な音楽で昼休みの楽しい時間を過ごさせていただきました。バイオリンとキーボード、そして生徒を魅了するMCでした。掃除時間をなくしたことで多くの生徒が聞き入っていました。ありがとうございました。



### つぶやき

この1ヶ月に4回も“講演”を聴く機会に恵まれた。どの講師もそれぞれの道では全国的に有名な方ばかりだ。内容も充実し、話もわかりやすくとても勉強になった。そのほとんどが午後の時間帯…。昼食をとって、消化が始まり心地よい時間を迎えることになる。(みんなも一緒かな???)しかし、どの講演も夢中になり、あっという間に終わってしまった。さすがだな…という感じ。昔は一瞬時間がとんでいることがあったが、最近はほとんどない。昔の講師は話が下手だったのか？私が年をとったのか？いやそんなことはない。よく考えてみると“うまい！”と思う講師の方は聴き手の様子を見て、問いかけ、話しかけ、話の渦に巻き込んでいく。雰囲気を感じながら、聴き手と“お互い”の脳と心をフル回転させる…。友だちと直接会って好きなこと、興味のあることに対して思いっきりしゃべることも一緒。やっぱり元気の源だよなあ…。思いっきり会話を楽しもう！